

La OPS y FIND firman acuerdo para mejorar el acceso a pruebas diagnósticas en América Latina y el Caribe

Ciudad de Nueva York, 20 de septiembre de 2023 (OPS)- La Organización Panamericana de la Salud (OPS) y FIND firmaron hoy un acuerdo para ampliar el acceso a pruebas diagnósticas esenciales en América Latina y el Caribe.

La alianza se centrará en mejorar el acceso equitativo y oportuno a tecnologías y servicios de diagnóstico costoeficaces y de calidad garantizada para mejorar los resultados sanitarios, avanzar hacia la salud para todos, mejorar la preparación para pandemias y contribuir a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en la región.

"Esta alianza desempeñará un papel crucial en la mejora del acceso al diagnóstico para las personas en las Américas, garantizando la equidad y la asequibilidad", dijo el doctor Jarbas Barbosa, Director de la OPS. "Se basa en la colaboración existente y en los importantes esfuerzos conjuntos realizados durante la pandemia de COVID-19, con el objetivo de preparar mejor a la región para futuras emergencias", agregó.

El acuerdo de la OPS y la organización mundial sin fines de lucro FIND también busca promover las pruebas y diagnósticos en el primer nivel de atención, lo que puede mejorar el diagnóstico oportuno y contribuir a la aplicación de estrategias nacionales de eliminación enfermedades.

Bill Rodríguez, Director General de FIND, señaló: "Los sistemas de salud sostenibles y resilientes dependen de pruebas diagnósticas de calidad para que las personas puedan recibir la atención que necesitan y las políticas de salud puedan basarse en datos precisos y fiables. La colaboración entre FIND y la OPS ayudará a mejorar el acceso a pruebas esenciales en toda América Latina y el Caribe en apoyo de las prioridades sanitarias de los países."

La alianza también fortalecerá la capacidad regional para el desarrollo y la producción de tecnologías de diagnóstico, facilitará diálogos clave para promover la innovación en el diagnóstico y proporcionará apoyo técnico para fortalecer la capacidad regulatoria para el diagnóstico en América Latina y el Caribe.

Acerca de la OPS

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) trabaja con los países de las Américas para mejorar la salud y la calidad de vida de sus poblaciones. Fundada en 1902, es la agencia internacional de salud pública más antigua del mundo. La OPS actúa como oficina regional para las Américas de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y es el organismo especializado en salud del Sistema Interamericano. Para más información, visite www.paho.org

Acerca de FIND

FIND acelera el acceso equitativo a diagnósticos fiables en todo el mundo. Trabaja para cerrar las brechas en materia de pruebas que dejan a las personas expuestas al riesgo de contraer enfermedades prevenibles y tratables, permitir una vigilancia eficaz de las enfermedades y crear sistemas de salud sostenibles y resistentes. En colaboración con los países, la OMS y otros organismos de salud mundiales, impulsa el avance hacia la seguridad sanitaria mundial y la cobertura de salud universal. FIND es un Centro Colaborador de la OMS para el Fortalecimiento de Laboratorios y la Evaluación de Tecnologías de Diagnóstico. Para más información, visite www.finddx.org

Media contact

Sarah-Jane Loveday, Director, Communications +41 79 431 62 44 media@finddx.org